

GERBANG TOL KERAMASAN BERLAKU FUNGSIONAL

Foto udara gerbang Tol Keramasan di Desa Ibul Besar III, Pemulutan, Ogan Ilir (OI), Sumatera Selatan, Jumat (18/12). Pengelola Jalan Tol Trans Sumatera ruas Kayu Agung - Palembang membuka gerbang tol Keramasan agar dapat dilalui secara fungsional selama libur panjang Natal dan Tahun Baru (Nataru).



IDN/ANTARA

Untuk Kedua Kalinya Lebak Mendapatkan Penghargaan IGA

Pemerintah Kabupaten Lebak akan terus berupaya untuk memacu kinerja para pegawai agar melakukan berbagai terobosan dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat, kata Bupati Lebak, Iti Octavia.

LEBAK (IM) - Untuk kedua kalinya, Pemerintah Kabupaten Lebak mendapatkan penghargaan Innovation Government Award (IGA) Tahun 2020 dari Pusat Litbang Inovasi Daerah, Badan Penelitian dan Pengembangan (BPP) Kementerian Dalam Negeri Republik Indonesia.

Penghargaan ini diberikan Sekretaris Balitbang Kemendagri RI, Dr Kurniasih, kepada Bupati Lebak, Iti Octavia Jayabaya pada ajang Innovation Government Award 2020 di Hotel Sultan Jakarta, Jumat (18/12) sebagai bentuk apresiasi Pemerintah Pusat kepada Pemerintah Daerah yang telah berupaya melakukan berbagai perubahan dengan inovasi-inovasinya terutama yang berkaitan dengan upaya peningkatan kualitas pelayanan publik.

Sekretaris Jenderal Kemendagri, Dr. Ir. Muhammad Hudori MSI dalam sambutannya mengapresiasi kepada pemerintah provinsi/kabupaten/kota serta seluruh pemangku dan menganggapi acara ini sebagai momentum

yang sangat baik dan perlu diapresiasi terhadap langkah besar yang dilakukan pemerintah daerah dalam reformasi sektor pelayanan publik dan tata kelola pemerintah melalui berbagai inovasi daerah baik dalam bentuk pelayanan publik, tata kelola pemerintahan dan penyelenggaraan urusan pemerintahan daerah.

"Selamat kepada pemerintah daerah yang terpilih sebagai pemerintah daerah yang sangat inovatif, semoga pemberian penghargaan pemerintahan daerah dengan predikat sangat inovatif berdasarkan indeks inovasi daerah 2020 dapat bermanfaat dan memotivasi daerah untuk dapat lebih baik lagi kedepan," kata Muhammad Hudori.

Keikutsertaan Kabupaten Lebak pada ajang IGA 2020 sebagai bentuk komitmen terhadap pelaksanaan amanat Peraturan Pemerintah Nomor: 38 tahun 2017 Tentang Inovasi Daerah, juga dalam rangka menindaklanjuti Surat Menteri Dalam Negeri RI Nomor : 002.6/2866/SJ, Tanggal 14 April 2020, Perihal Penilaian

Indeks Inovasi Daerah dan Pemberian Penghargaan Innovation Government Award (IGA) Tahun 2020.

Bupati Lebak, Iti Octavia berharap, Perangkat Daerah yang memiliki tugas pokok dan fungsi untuk menumbuhkan dan melakukan pembinaan terhadap inovasi daerah bisa terus berupaya menghadirkan berbagai inovasi yang lahir dari pemikiran para ASN dan juga masyarakat.

"Hal yang penting adalah bagaimana agar inovasi yang telah ada dapat diimplementasikan dengan baik dan terlaksana secara berkesinambungan," ungkap Bupati Lebak.

Ia menambahkan, Pemer-

intah Kabupaten Lebak akan terus berupaya untuk memacu kinerja para pegawai agar melakukan berbagai terobosan dalam rangka meningkatkan kualitas pelayanan kepada masyarakat.

Selanjutnya, Kepala Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda), Virgoyanti menjelaskan, Bappeda melakukan inventarisasi dan pendataan inovasi yang penerapannya dimulai sejak 1 Januari 2017 sampai 31 Desember 2019, sesuai dengan ketentuan IGA 2020.

Dari hasil pendataan inovasi di Kabupaten Lebak terhadap 33 OPD, 28 Kecamatan dan 43 Puskesmas, diperoleh

35 inovasi yang berasal dari 12 OPD, 3 Puskesmas dan 1 Kecamatan, dari 35 inovasi tersebut, terdapat 8 inovasi di antaranya merupakan inovasi yang terkait penerapan New Normal Produktif dan Aman Covid-19 yang sifatnya masih baru, karena baru muncul di tahun 2020, sehingga hanya 27 inovasi yang memenuhi ketentuan IGA 2020.

Pemerintah Kabupaten Lebak, sudah 2 kali mendapatkan penghargaan IGA dari Kementerian Dalam Negeri, di mana yang pertama pada tahun 2017 dan yang kedua di tahun 2020 ini. ● nov

MALAM TAHUN BARU

Bupati Tangerang Batasi Mal dan Restoran Hingga Pukul 19.00

TANGERANG (IM) - Bupati Tangerang, Ahmed Zaki Iskandar mewajibkan semua pusat keramaian seperti mal, kafe, restoran dan tempat hiburan tutup pukul 19.00 WIB pada malam tahun baru. "Ini langkah pengetatan dan pencegahan penyebaran Covid-19," ujar Zaki dalam surat edaran Bupati Tangerang nomor 443.2/43 22-KSD/2020 tentang imbauan peringatan Natal dan Tahun Baru pada situasi pandemi Corona Virus Disease (Covid-19) yang diterima, Jumat (18/12).

Surat edaran yang beredar luas ini terkait pencegahan penyebaran virus Korona dan menindaklanjuti Peraturan Bupati Tangerang Nomor 54 Tahun 2020 tentang Perubahan atas Peraturan Bupati Tangerang Nomor 53 Tahun 2020 tentang Pedoman Pembatasan Sosial Berskala Besar dan Penerapan Disiplin Pelaksanaan Protokol Kesehatan dalam Pencegahan dan Pengendalian Corona Virus Disease 2019 (Covid 19) di Wilayah Kabupaten Tangerang.

Surat edaran yang ditujukan kepada Forkopimda, Camat, lurah dan kades, Dewan Paroki Gereja Katolik/Majelis Gereja, Pengelola Mal

dan/atau Pusat Keramaian se-Kabupaten Tangerang itu berisikan 6 poin yaitu :

1. Khusus malam pergantian tahun baru pada tanggal 31 Desember 2020 semua pusat keramaian (mal, kafe, rumah makan, dan lain-lain) wajib ditutup pukul 19.00
2. Agar warga masyarakat Kabupaten Tangerang, dalam pelaksanaan peringatan Hari Natal dan Tahun Baru tetap memperhatikan protokol kesehatan
3. Bagi yang melaksanakan Misa/ Ibadah perayaan Natal agar mengutamakan perayaan Misa/ Ibadah Natal melalui daring (online) dan untuk tatap muka (off line) agar mengatur kapasitas jemaat maksimal 30 persen dari kapasitas gedung/ruangan
4. Tidak melaksanakan kegiatan yang menimbulkan kerumunan masyarakat seperti upacara, perlombaan, hiburan, dan kegiatan lainnya
5. Tidak melakukan kegiatan yang tidak bermanfaat dan berlebihan, pembakaran petasan/kembang api, pawai obor, konvoi kendaraan bermotor/ arak-arakan serta mengumpulkan massa tanpa izin dari pihak yang berwenang, dan
6. Melaksanakan dan mensosialisasikan 4 M (#Memakai masker, #Menjaga jarak, #Mencuci tangan dengan air mengalir dan #Menghindari kerumunan kepada masyarakat).

Ahmed Zaki memastikan Pemerintah Kabupaten Tangerang mengikuti instruksi Menteri Koordinator bidang Kemaritiman dan Investasi, Luhut Binsar Pandjaitan soal kebijakan bekerja dari rumah hingga 75 persen, mulai 18 Desember 2020. Pemkab Tangerang juga mengemukakan protokol kesehatan dalam pencegahan Covid-19.

"Kami mengikuti instruksi itu dan per 18 Desember hanya 30 persen pegawai yang bekerja di kantor," ujarnya.

Selain menerapkan 70 persen pegawainya untuk Work From Home (WFH), Pemerintah Kabupaten Tangerang terus meningkatkan dan memperkuat protokol kesehatan dengan melarang acara keramaian pada Natal dan Malam Tahun Baru. "Acara yang mengundang keramaian tak akan diberi izin," kata Zaki. ● pp

HINDARI PENOLAKAN VAKSIN COVID-19

Syafrudin Bersedia Divaksin Perdana di Kota Serang

SERANG (IM) - Wali Kota Serang, Syafrudin mengaku bersedia divaksin Covid-19 perdana di Kota Serang pada saat program Vaksin Covid-19 berjalan. Langkah ini dilakukan untuk menghindari adanya penolakan dari masyarakat dan sebagai ajakan untuk memutus mata rantai penyebaran wabah Covid-19.

Diketahui, Pemerintah Pusat telah mengalokasikan Vaksin Covid-19 yang diperuntukkan bagi 8.137.000 masyarakat di wilayah Provinsi Banten. Berdasarkan Kementerian Kesehatan RI, pemberian vaksin diutamakan bagi tenaga medis, TNI, Polri dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol-PP).

Untuk di Kota Serang, Dinas Kesehatan mendata kebutuhan tak kurang dari 5.000 tenaga kesehatan yang diprioritaskan mendapatkan pemberian Vaksin. Sedangkan, untuk usia 18-59 tahun saat ini tengah dilakukan pendataan oleh Dinkes.

Program pemberian Vaksin Covid-19 yang diperkirakan tiba dan bisa diberikan di daerah berkisar awal tahun 2021. Kepala daerah dan tokoh masyarakat dituntut terlibat aktif menyosialisasikan. Bertujuan untuk menekan penyebaran wabah Covid-19. "Saya siap jadi orang pertama divaksin untuk di Kota Serang," ujar Walikota Serang Syafrudin, kemarin.

Dikatakan Syafrudin, kesiapan dirinya untuk menjalani vaksin bentuk komitmen untuk bersama menekan penyebaran wabah Covid-19. "Tiap hari tak kurang dari lima sampai 10 orang terpapar Covid-19. "Kalau divaksin itu sekaligus sosialisasi. Jangan sampai nanti setelah vaksin dinyatakan bagus untuk digunakan maka tidak

ada penolakan," terangnya.

Syafrudin mengatakan, hingga kini Pemkot Serang masih menunggu distribusi vaksin Covid-19 dan surat edaran dari pemerintah pusat teknis pelaksanaan vaksin. "Belum ada anjuran dari pemerintah pusat," katanya.

Lebih lanjut, Politisi Partai Amanat Nasional (PAN) itu menegaskan Kota Serang siap menerima vaksinasi Covid-19 pertama di Indonesia. Jika pemerintah telah menetapkan, maka Pemkot Serang tak akan memikirkan dampak yang diakibatkan dari vaksin Covid-19. "Saya kira kalau semua Kepala Daerah nomor satu, Kota Serang lebih nomor satu," terangnya.

Pria yang menjabat sebagai Ketua Umum Bandrong itu juga menegaskan, untuk vaksin Covid-19 ini, Pemkot Serang berharap bisa mendapatkan 50 persen dari jumlah penduduk Kota Serang yang mencapai sekitar 666.600 jiwa. "Vaksin belum ada informasi, vaksin ini paling tidak 50 persen masyarakat Kota Serang ini," katanya. Kepala Dinkes Kota Serang M Ikkbal mengatakan, dalam penyaluran vaksin Covid-19 Dinkes akan memprioritaskan tenaga kesehatan. "Yang akan mendapatkan vaksin angkanya masih dinamis, sementara 400 yang akan kita dapatkan," kata Ikkbal.

Untuk proses vaksinasi, akan diberi dua tahap. Pertama akan diberi dosis 0,5 cc dan setelah 14 hari akan disuntikkan kembali dengan dosis yang sama. "Vaksin tersebut hanya diberikan kepada Orang Tanpa Gejala (OTG). Namun kalau dia punya penyakit penyerta tidak bisa kita berikan," katanya. ● pra



IDN/ANTARA

JALAN RUSAK KUDUS - PURWODADI

Kendaraan melintasi jalan raya Kudus-Purwodadi yang rusak di Desa Undaan, Kudus, Jawa Tengah, Jumat (18/12). Jalan provinsi penghubung Kabupaten Kudus dengan Kabupaten Grobogan tersebut sebagian rusak dan berlubang sehingga menghambat arus transportasi dan membahayakan pengendara.

Airin Minta Camat Tindak Tegas Kerumunan Saat Libur Nataru

TANGSEL (IM) - Pemerintah Kota Tangerang Selatan meminta jajaran Kecamatan untuk menindak tegas kegiatan yang menimbulkan kerumunan selama libur Natal 2020 dan Tahun Baru 2021 (Nataru). Wali Kota Tangerang Selatan, Airin Rachmi Diany menjelaskan, pihaknya mendorong pembatasan sosial berskala kecil di masing-masing wilayah kecamatan untuk mencegah kerumunan yang dapat menyebarkan Covid-19.

"Jadi camat punya kewenangan penuh untuk melakukan tindakan-tindakan," ujar Airin di Tangsel, Jumat (18/12).

Selain itu, kata dia, pihaknya juga melibatkan TNI-Polri untuk membantu pengamanan dan penindakan kerumunan di wilayah kecamatan. "Yang pasti mendorong pembatasan sosial berskala kecil itu. Makanya kami undang Polsek

dan Koramil karena ada scop kecil," ujar dia.

Pemkot Tangsel memperketat pembatasan aktivitas masyarakat pada periode Hari Raya Natal 2020 dan Tahun Baru 2021. Pengetatan yang dilakukan salah satunya membatasi jam operasional mal dan tempat kuliner hanya sampai pukul 19.00 WIB.

"Intinya pada periodisasi 18 Desember sampai 18 Januari untuk mal maupun tempat makan dibatasi maksimal sampai jam 7 malam," ujar Airin.

Selain itu, lanjut Airin, pihaknya juga melarang pesta pernikahan atau resepsi hingga kegiatan keagamaan yang mengundang banyak massa. Aturan itu diberlakukan menindaklanjuti arahan dari pemerintah pusat untuk membatasi aktivitas masyarakat di sejumlah wilayah, termasuk Tangerang Selatan. ● pp



IDN/ANTARA

RUANG TERBUKA PUBLIK DI PERMUKIMAN PADAT

Sejumlah anak bermain di Taman Cinunuk, Wanaraja, Kabupaten Garut, Jawa Barat, Jumat (18/12). Kabupaten Garut membangun dan menyediakan ruang terbuka publik di kawasan permukiman padat yang dapat dimanfaatkan oleh masyarakat dan meningkatkan taraf kebahagiaan masyarakat secara umum.

14 Anak yang Hendak Ikut Aksi 1812 Diamankan

TANGERANG (IM) - Sebanyak 14 anak yang hendak melakukan aksi demo 1812 diamankan oleh aparat Polresta Tangerang.

Polisi juga bersiaga 24 jam di kawasan perbatasan dengan Kabupaten Serang dan Tangerang Selatan, Banten, sebagai antisipasi aksi demo warga setempat yang hendak berangkat ke Jakarta.

"Kami sudah mengamankan ada sebanyak 14 anak yang hendak melakukan aksi demo dengan cara menumpang kendaraan ke Istana Negara," kata Kapolresta Tangerang, Kombes Polisi Ade Ary Syam Indradi, Jumat (18/12).

Aparat bersiaga di Gerbang Tol Balaraja Barat, Balaraja Timur, serta Tol Kedaton, Kecamatan Pasar Kemis. Menurut dia, siaga petugas itu merupakan bagian dari operasi yustisi yang juga dilaksanakan di kawasan Solear serta berbatasan dengan Tangerang Selatan.

Mantan Kapolres Pontianak

itu menambahkan setiap titik tersebut terdapat 35 petugas yang siaga hingga Jumat sore. Anak yang diamankan tersebut, kata Ade, dianggap melanggar protokol kesehatan, tanpa masker, dan tidak menjaga jarak karena menumpang kendaraan bak terbuka.

Ia mengatakan bahwa mereka yang akan ikut demo ke Jakarta tersebut berusia 14 tahun hingga 17 tahun. Mereka mendapatkan ajakan dari teman melalui media sosial.

"Kami masih memintai keterangan kepada anak tersebut sembari memberikan imbauan dan edukasi mengenai dampak pandemi Covid-19," katanya.

Ade mengatakan bahwa DKI Jakarta saat ini berstatus zona merah. Oleh sebab itu, pihaknya meminta mereka agar tidak berangkat ikut demo. Bila mau ikut aksi demonstrasi, kata dia, berpotensi menimbulkan kerumunan. "Jika ada perbedaan pandangan, silakan menempuh jalur hukum," ujarnya. ● pp

Belasan Proyek Pembangunan Sekolah di Kab. Tangerang Jalani Tender Ulang

TANGERANG (IM) - Lelang rehab hingga penataan gedung sekolah di Kabupaten Tangerang sempat terhenti. Alasannya, peserta pemenang lelang proyek di LSPE belum memenuhi syarat. Salah satunya, persyaratan dokumen belum lengkap.

Kepala Unit Layanan Pengadaan (ULP) Kabupaten Tangerang, Iskandar Ishak mengatakan, lelang proyek penataan dan rehab gedung sekolah sudah ditemukan pemenang. Ia mengakui, adanya persyaratan pemenang tender yang belum lengkap.

"Coba di-klik, lihat apa saja yang kurang dari mereka (peserta tender). Di sana akan terlihat apa yang kurang. Sudah semua paket lelang selesai. Tender ulang itu adanya di September tetapi tidak mengganggu pengadaan yang lain," jelasnya, Jumat (18/12).

Dari pantauan di situs lpsc.tangerangkab.go.id terdapat belasan proyek rehab dan penataan gedung sekolah ditender ulang. Namun sudah ditemukan pemenang dan dinyatakan selesai. Pada proyek penataan halaman SMPN 7 Solear dengan nilai pagu Rp500 juta. Pemenangannya, CV Bangun Karya Mandiri dengan penawaran Rp443,269 juta. Proyek lain yang ditender

ulang yakni, paket rehab SDN I Bunar Kecamatan Sukamulya dengan nilai pagu Rp1,2 miliar. Di mana harga perkiraan sendiri (HPS) proyeknya mencapai Rp1,18 miliar. Paket ini dimenangkan PT Jendral Penuh Semesta dengan penawaran Rp1,15 miliar.

Masih di situs yang sama, proyek pembangunan SDN Peusar I Kecamatan Panongan juga sempat ditender ulang. Nilai pakatnya Rp1,5 miliar. Pemenangannya, CV Benteng Tangerang yang menawarkan harga Rp1,47 miliar. Tender ulang juga dilakukan untuk proyek rehab SMPN 1 Rajeg dengan nilai paket Rp1,5 miliar dan nilai HPS sebesar Rp1,48 miliar. Pemenangannya, CV Bintang Selatan dengan nilai penawaran paket sebesar Rp1,44 miliar.

Meski begitu, Iskandar menegaskan, tidak ada masalah dengan adanya tender ulang proyek. Sebab, secara keseluruhan sudah sesuai dengan aturan. Ia menerangkan hingga Desember, tidak ada lelang proyek yang belum selesai. "Tidak jadi masalah karena sudah ada pemenangnya. Tender ulang juga dikarenakan adanya persyaratan yang belum lengkap. Coba saja dilihat di website, di sana ada ketahuan siapa pemenang lelangnya," pungkasnya. ● pp